



Los gallos de la oposición

PREGUNTA
SIN OFENSA

**KARINA
AGUILAR**



@aguilarkarina

Dicen que lo que no está prohibido, está permitido y Morena encontró la fórmula perfecta para adelantarse a los tiempos electorales y según el Instituto Nacional Electoral (INE) no es ilegal.

Apartir de este lunes y hasta el 27 de agosto, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Adán López, Gerardo Fernández y Manuel Velasco, realizarán recorridos por todo el país para promoverse con el fin de ganar la encuesta que definirá

al Coordinador Nacional de la Defensa de la Transformación, es decir a su candidato o candidata presidencial.

Y mientras en Morena ya lograron ponerse de acuerdo en el método de selección e incluso en los premios de consolación de acuerdo con el lugar que queden en la encuesta; los partidos de oposición no han podido acordar el método y ante las críticas de que no hay oposición que le haga frente a Morena, hay voces como la de Enrique De la Madrid, que aseguran que hay muchos buenos personajes que le pueden hacer frente a la Cuarta Transformación.

Y quizá tenga razón, hay muchos nombres, pero en Pregunta Sin Ofensa no alcanzamos a observar que alguno de ellos genere el entusiasmo entre la sociedad para poder ganar la elección de 2024.

Por el PAN los aspirantes son: Santiago Creel, quien tiene un discurso débil ante Morena; Lilly Téllez, que sólo genera polémica;

Mauricio Vila, que sólo en Yucatán lo conocen y Xóchitl Gálvez, la más conocida en la capital del país.

Por el PRI han levantado la mano: Beatriz Paredes, identificada con el viejo régimen; Claudia Ruiz Massieu Salinas, sobre quien pesa (para bien o mal) el fantasma de su tío; Ildelfonso Guajardo, jamás ha hecho campaña; Enrique De la Madrid, pese a ser hijo del expresidente, es poco conocido y José Ángel Gurriá, Economista de Harvard a quien la sociedad no conoce.

El PRD también tiene sus aspirantes: Miguel Ángel Mancera, quien no pudo con la reconstrucción por el sismo de 2017 y Silvano Aureoles, quien no pudo combatir la inseguridad en Michoacán.

En Movimiento Ciudadano han alzado la mano, Enrique Alfaro, quien ha perseguido a universitarios en Jalisco y no puede con la inseguridad; Dante Delgado, critica a López Obrador, pero en cada elección al evitar la alianza le ayuda a ganar a Morena y también se ha señalado a Luis Donald Colosio Riojas, a quien le ayuda el apellido.

Y los independientes: Germán Martínez, famoso por sus declaraciones estridentes; Pedro Ferriz Hija quien a pesar de vivir en Estados Unidos quiere gobernar México y Gustavo de Hoyos, sólo conocido en el ámbito empresarial.

El reto es elegir al más carismático, aquél que se identifique con la sociedad mexicana, que use un lenguaje coloquial, que no haga caras cuando la gente le pide una foto o lo toma de la mano, el reto es que la oposición entienda que necesita dejar de lado sus intereses personales y poner en el centro al mexicano.

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

¿Qué tal, Eduardo Ramírez?, nuevo líder de la mayoría de Morena en el Senado ni bien había iniciado su nuevo encargo, cuando ya anunciaba que buscará la candidatura por Chiapas. La ambición por el poder.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24HORAS.